

<b>Zeitschrift:</b>	Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses
<b>Herausgeber:</b>	Alliance de Sociétés Féminines Suisses
<b>Band:</b>	67 (1979)
<b>Heft:</b>	[3]
<b>Artikel:</b>	D'accord - Pas d'accord
<b>Autor:</b>	Weid, Bernadette von der
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-275532">https://doi.org/10.5169/seals-275532</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 13.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# D'accord — Pas d'accord

Notre numéro de février sur l'initiative pour un contrôle démocratique de l'énergie nucléaire a suscité de vives réactions, souvent contradictoires.

Mme Andrée Marchon s'emporte à l'idée que FEMMES SUISSES n'a «pas osé prendre position». Mme Geneviève Bieler trouve par contre que «sous l'apparence d'objectivité on a cherché à influencer nos lectrices».

Et Mmes M. Jost, Janine Rappaz, Gaby Moeschler, Myriam Zwicky et Marianne Chatelanat, Marguerite Legler-Borsa ainsi que Mme Bieler trouvent absolument regrettable que dans le compte-rendu de Mme Moeschler sur la journée d'information de la ligue suisse des femmes catholiques et la Fédération suisse des femmes protestantes, il n'ait pas été fait mention de l'exposé de Mme Bauer-Lagier. La réponse de notre rédaction est la suivante :

Pour nous il s'agit d'un problème d'idées et non de personnes. La mise en pages exige souvent des coupures et les idées de Mme Bauer-Lagier étaient explicitées par Mme Anne Petitpierre dans une interview proposée par le comité même dont s'occupe Mme Bauer-Lagier.

Loin de nous l'idée de minimiser quelqu'un en l'omettant délibérément.

Après votation, et toutes émotions calmées pour un temps, nous aimerais faire remarquer trois choses :

1. en Suisse, 1 électeur sur 2 a voté. De ces votants, 1 sur 2 a voté pour l'initiative. Donc notre numéro «objectif» avait sa raison d'être.

2. le Service d'Information de la Fédération des femmes protestantes a eu le courage de publier dans son No de février 79 trois lettres commentant la journée d'information du 7 novembre. Du courage, car deux de ces lettres parlent justement de manque d'objectivité.
3. les conclusions du colloque du Groupe de Bel-lerive sur le thème «Energie nucléaire et société» dénotent la perplexité.

Si des scientifiques, des politiciens, des juristes, des philosophes de nombreux pays n'ont pas pu parvenir à une certitude, comment la rédaction de Femmes Suisses oserait-elle trancher? B vd Weid



EVANGELISCHER FRAUENBUND DER SCHWEIZ (EFS)  
FÉDÉRATION SUISSE DES FEMMES PROTESTANTES (FSFP)

Madame B. von der Weid  
Rédactrice  
"FEMMES SUISSES"  
B.P. 10  
1253 Vandoeuvres

Genève, le 15 février 1979.

Concerné : No. de février 1979, p. 5, compte-rendu de la journée d'information sur l'énergie organisée par la Ligue suisse des femmes catholiques et la FSFP.

Madame la rédactrice,

Après lecture du compte-rendu de Mme G. Moeschler sur cette journée, je m'étonne que trois exposés seulement y soient mentionnés; en effet, nous avions invité quatre orateurs, dont Mme M. Bauer-Lagier; or, aucune mention n'est faite de son intervention. Ce compte-rendu est donc incomplet et ne donne pas une idée équilibrée des points de vue entendus. En effet, Mme Bauer-Lagier a exprimé de nombreuses réserves quant à l'emploi de l'énergie nucléaire. Il serait extrêmement souhaitable qu'une rectification soit publiée dans votre prochain numéro.

En espérant qu'une suite sera donnée à cette demande, je vous prie d'agréer, Madame la rédactrice, mes salutations distinguées.

Jeannie Coray

Jeannie Coray  
Membre de la Commission d'organisation  
de la journée

## Une baignoire en couleur... Pourquoi pas?

Demandez notre prix-courant :

# REXWAL S.A.

2, rue Bovy-Lysberg  
1204 GENÈVE  
Tél. (022) 21 18 12/21 18 13

Nous réparons et réémaillons toutes vos installations sanitaires, blocs cuisine, etc.  
Grand choix de couleurs.  
Prix modérés.

12 concessionnaires  
dans toute la Suisse